



**SAMBUT WAJAH BARU MALIOBORO**

## Lebaran, Bus 'Domapan' Dioperasionalkan

**YOGYA (KR)** - Armada bus bertingkat atau *double deck* yang diberi nama 'Domapan' akan dioperasionalkan ke jalan. Bus tersebut berkehing seputaran Malioboro mulai musim Lebaran tahun ini menyambut wajah baru Malioboro hasil penataan tahap kedua.

Walikota Yogya, Haryadi Suyuti, mengaku penataan Malioboro di sisi barat ditargetkan selesai dalam dua bulan ke depan. Sehingga saat musim libur Lebaran tiba, kawasan Malioboro kembali akan berwajah baru. Hal ini lantaran jalur lambat Malioboro akan disulap menjadi ruang pedestrian dan dilengkapi *street furniture* seperti di sisi timur.

"Seiring dengan itu, Bus Domapan akan kami gulirkan guna menambah suasana baru bagi wisatawan yang hendak menikmati kawasan Malioboro," tandasnya, Minggu (1/4).

Armada tersebut merupakan sumbangan dari provider telekomunikasi Telkomsel pada tahun 2015. Sesuai namanya, Domapan merupakan akronim 258/dua lima delapan yang merupakan usia Kota Yogya saat armada tersebut mulai dirakit. Hanya, untuk pengoperasian di jalanan Kota Yogya sempat terkendala akibat banyaknya kabel listrik yang melintang di tengah jalan.

Haryadi mengaku, seiring penataan Malioboro tersebut pihaknya sudah berkoordinasi dengan PT PLN guna menertibkan kabel listrik. Ditargetkan, dalam dua bulan ini kabel listrik di kawasan Malioboro sudah tidak ada yang melintang di atas jalan.

"Tidak hanya di Malioboro, penertiban kabel di atas jalan juga akan dilakukan di Jalan Senopati, Jalan Suryotomo dan Jalan Matararam yang akan menjadi rute Bus Domapan," ujarnya.

Wisawatan yang berminat menumpang Bus Domapan juga tidak akan dipungut biaya. Hanya, ada persyaratan tertentu yang akan dikolaborasi dengan Taman Pintar.

Sehingga wisatawan yang berkunjung ke Taman Pintar dan memiliki tiket, bisa menaiki Bus Domapan dengan gratis. "Makanya, struk tiket Taman Pintar jangan dibuang," jelas Haryadi.

Selain itu, guna memberikan apresiasi provider telekomunikasi yang sudah menyumbang armada tersebut, maka konsumen pemegang kartu Telkomsel juga dapat menikmatinya secara gratis. Haryadi berharap keberadaan Bus Domapan bisa memperkuat citra pariwisata di Kota Yogya. Pihak korporasi juga memberikan tanggung jawab sosial atau CSR untuk memajukan wisata di Yogya. (Dhi)-m



1. ....	2. ....	3. ....	4. ....	5. ....	Tidak Lanjut	Tidak Ditanggapi	Tidak Diketahui	Lainnya
---------	---------	---------	---------	---------	--------------	------------------	-----------------	---------

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas Pariwisata			

Yogyakarta, 25 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005